

2 · 0 · 0 · 5



Year of the Veteran • Année de l'ancien combattant

# Veterans' Week Activity Evaluation Form

**Thank you for your participation in this Veterans' Week activity.**

**Veterans Affairs Canada applauds your efforts to encourage your students to learn more about the importance of remembrance.**

**Your comments are very important to us.**

Name of activity: \_\_\_\_\_ Grade: \_\_\_\_\_

Class Size: \_\_\_\_\_ Province: \_\_\_\_\_

1. Did you complete the activity during class time?  Yes  No

2. Did your students take the activity home to share with family?  Yes  No

3. Did you use the Veterans Affairs Canada Web Site as a resource?  Yes  No

4. Please evaluate this activity:  Too Easy  Too Difficult  Just Right

5. If you found the activity too easy or too difficult, please explain and offer suggestions for improvement:

---

---

---

---

---

---

---

---

6. Do you have any suggestions for future Veterans' Week activities?

---

---

---

---

---

---

---

---

Thank you for your comments.

**Please return by mail to:** Veterans Affairs Canada  
Canada Remembers Division  
PO Box 7700  
97 Queen Street  
Charlottetown, PE  
C1A 8M9

**or fax to:** (902) 368-0336



2 · 0 · 0 · 5



Année de l'ancien combattant • Year of the Veteran

# Évaluation des activités de la Semaine des anciens combattants

**Merci d'avoir participé à cette activité de la Semaine des anciens combattants.**

**Anciens Combattants Canada vous félicite d'encourager vos élèves à vouloir en apprendre davantage sur l'importance du souvenir.**

**Vos commentaires sont très importants.**

Nom de l'activité : \_\_\_\_\_ Niveau scolaire : \_\_\_\_\_

Nombre d'élèves : \_\_\_\_\_ Province : \_\_\_\_\_

1. Avez vous fait cette activité pendant les heures de classe?  Oui  Non

2. Les élèves ont-ils apporté leur travail à la maison pour le montrer à leur famille?  Oui  Non

3. Vous êtes-vous servi du site d'Anciens Combattants Canada comme source de référence?  Oui  Non

4. Cette activité était :  Trop facile  Trop difficile  Parfaite

5. Si vous avez trouvé l'activité trop facile ou difficile, veuillez expliquer et suggérer des façons de l'améliorer :

---

---

---

---

---

6. Avez-vous d'autres activités à suggérer pour la Semaine des anciens combattants?

---

---

---

---

---

Merci de vos commentaires.

**Veillez retourner par la poste à l'adresse suivante :**

Anciens Combattants Canada  
Direction générale Le Canada se souvient  
C. P. 7700  
97, rue Queen  
Charlottetown (Î.-P.-É.)  
C1A 8M9

**ou par télécopieur : (902) 368-0336**

**Canada**